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Arte joven 
Presentando alguno de los 
mejores trabajos de la versión 
2024 del XLVI Concurso Na- 
cional de Arte Joven Univer 
sidad de Valparaíso, la Casa 
del Arte UdeC acoge una 
muestra con los mejores tra- 
bajos jóvenes del país. 
Disponible en la Pinacoteca. 
Entradaliberada. 

"El secreto estáenel mar” 
Muestra fotográfica que con- 
duce al corazón de las cocinas 
tradicionales del Biobío, donde 
elahumadoes saber cuidadoy 
memoria. Busca revalorar ofi 
cios, tiempos y manos queaún 
mantienen estas prácticas. 
Disponieble en Casa de la Cul- 
tura Jorge Vigueras Llanos, Co- ronel Entrada liberada 

Musical "Ganímides” 
“Ganímides o la tragedia mu: 
sical de un destino Queer” 
mael mito griego y profundi- 
za en la sexualidad del ser hu: 
mano y abordando los críme- 
nes de odio como un gran pro- 
blema actual y preocupante. 

Hoy, a las 19.30 horas, en el 
Teatro Biobío. Entradas en 
tickepluscl. 

  

Producción fue filmada en la discoteque capitalina Blondie 

Rubio cierra ciclo de “Venus 8z Blue” 
con un álbum de carácter audiovisual 
La multiinstrumentista 
Fran Straube, detrás 
del proyecto, está 
radicada en Ciudad 
de México. 

Por Amelia Carvallo 
espectaculoadiroelsural 

1proyectodela multiinstru 
Eneas Fran Straube en- 

Ifrenta este invierno con 
nuevo material. Se trata del show. 
que ofreció en la mítica discote. 
que capitalina Blondie, una no 
chedejunio de 2024, para presen 
tar su último disco, “Venus € 
Blue”. y parte desurepertorio que 
partió en 2018 con “Pez”. El disco 
se llama “Hacia adentro” y se es 
trenó en tres partes en múltiples 
plataformas. 

“Rubio nunca había tenido un 
concierto grabado en vivo, siem: 
pre había hecho sesiones más de 
estudio, nunca habíamos tenido 
un concierto con gente y esaadre 
nalina y energía que produce Ru: 
bioen vivo.Entonces, fuemuy ba 
cano tenerlo parala historia, para 
la gente, para el mundo entero”, 
cuenta Fran desde suactual hogar 
en Ciudad de México, específica 
mente enla colonia Escandón, un 
Jugar “muy familiar” que le en 
canta, dice, 

  

   

-¿Cómollevasla inmigración? 
Ya llevo dos años viviendo en 

México y uno enfrenta varias di 
ficultadessiendo inmigrante, sur 
gen nuevos pensamientos, nue 
vas sensaciones, uno está más so- 
lo, pero México me ha tratado sú 
perbien, me encanta, hay mucha 
abundancia, muchas bendicio- 
nes,es interesante, un desafío. Es 
como volver a empezar en varios 
aspectos, ha sido un crecimiento 
muy bonito. 

Sobre el show registrado acota 
que fue la oportunidad de volver 
a trabajar con su equipo chileno 
conelque ha estado mucho tiem 
po."Me encanta Chile, lo echo de 
menos y me encanta volver a to 
car allá porque son las raíces de 
uno”, enfatiza. 

-¿Eras habitué de la Blondie? 
Sí, era habitué de la Blondie. 
Quizás munca tanto, porque nun 

Cerati revivió en "Mi nombre Es” 

Sobre su nuevo material, afirma que es muy distinto a 

ca he sido tan fiestera, pero fui 
muchas veces en mi adolescen: 
cia.Erala experiencia también de 
ir,allífue toda missalida del clóset 
y nunca había tocado ahí. Ade 
más siendo yo tan queer, creoque 
me debía el tocar ahí. 

NUEVA ETAPA 
Sobre este registro, dice que 

marca un punto final de la etapa 
Venus: Blue. “Megusta hacer co 
moeste cierre simbólico de cosas, 
encuentro que le da espacioa nue: 
vosaires y yaestoy comoen larec 
tafinal deminuevo disco, haci 
dolosdetallesde producción, gra 
bando baterías, cosas así, pero ya 
estácompuesto. Estoy muy entu- 
siasmada. De hecho, recién estu 
veen Austin haciendo las fotos de 
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¡GUSTAVO CERATI 
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"Minombre Es", en su nueva temporada en TVN, sorprendió 
en su segundo capítulo, con el talento de cuatro participantes 
que pasaron a la siguiente etapa. Uno fue Juan Manuel Herre- 
ra, actor, de 39 años quien llegó desde Punta Arenas para 
presentarse como el doble de Gustavo Cerati. El artista sor- 
prendió al jurado con la canción "Nada personal" de Soda Ste- 
reo, siendo destacado por su bien lograda imitación. 
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todoel arte”, cuenta Sraube. 

-¿Y cómo viene lo nuevo? 
Me entusiasma mucho el nue- 

vo material, está muy distinto ato 
do lo que vienen escuchando de 
Rubio. Al final la música que uno 
vahaciendo esmuy similaralesta 
do 0 las vivencias que uno está vi 
viendoenel presente,asíquetenía 
ganasde hacerotrotipo de música. 
SiguesiendoRubioclaramente,pe 
ro está muy distinta a Venus €: 
Blue. Y viene ahora también otro 
formato delshow uno vacambian- 
dolaestética,vacambiandoeluni 
verso y a mímeencanta. 

-Leí que aplicaste menos auto- 
tune. ¿Cómo ha sido explorar la 
voz más desnuda? 

Faunánimo para ver 
Tomás Infante y Jaime Varela 
son losresponsables de darvi 
da a“Faunánimo”, exposición 
educativa que busca informar 
sobre la fauna nativa a los 
grandes y pequeños, junto al 
humor de sus caricaturas. 

Disponible enel Museo de His- 
toria Natural de Concepción. 
Entrada liberada. 

  

todo lo que ha hecho previamente con Rubio. 

Sí.la voz está mucho más des 
nuda, está todo mucho másorgá 
nico,creoqueno hay ni una bate 
ríaclectrónica, hay muy poquitos 
sintes,lamayorinstrumentación 
esguitarra bajo, bateríareal y mis 
voces, creo que ni una con auto: 
tune. Me gusta este disco, creo 
que es primera vez que hago un 
disco que tiene un hilo conduc 
tor. Los otros discos eran más 

eclécticos, tenían ya un folk, un 
dembow, un techno, no sé, un 
electrónico, no sé, cosas así. Sien 
toque este tiene como un pareci 
don cada una canción en cuan 
to a la instrumentación. Lo veo 

como bien setentero y más con 
ceptual musicalmente. 

- ¿Has estado produciendo a 

  

otros? 
Mean preguntado harto, pe 

ro nunca me he atrevido a hacer 
lo. Siento que para producir tic. 
nesque tenermucho tiempo y de- 
dicarle. Y siento que hoy en día 
"me ocupa mucho tiempo Rubio, 
entonces me da un poco de mie- 
do empezar a producir a alguien 
y poder dejarlo helado o no dedi. 
carleel tiempo que merece. Sien. 
to que una persona que produce 
es casi como un psicólogo tam 
bién. Son horas y horas estando 
conla otra persona, hay que dedi 
Carle tiempo, pasión arte y cora- 
zón.Entonces,nomeatrevo toda- 
vía, pero sí hago mucha música 
para películas o documentales, o 
cositas así. Es como un trabajo 
mássolitario, pero me encanta. 

Edo Caroe habló de inseguridad 
y sufrir el síndrome del impostor 
El humorista estuvo en el podcast 'Más que titulares”, donde se 
refirió a la salud mental. 

El humorista nacional Edo Ca- 
roe viene de participar en el últi 
mo capítulo del podcast “Más 
que titulares de Javiera Quiroga, 
dondehabló desu relación con el 
humor, cómo eso le permitió 
mejorarla relación consu padre, 
entre otras cosas. 

Una de los temas en que pro: 
fundizó Caroe, que tuvo una 
exitosa presentación en el Festi- 
val de Viña del Mar al llevarse 
Gaviota de Plata y de Oro este 
año, tuvo que ver con su expe 
riencia con el llamado síndrome 
del impostor, donde se cree que 
nose essuficiente para lograr al 
gún objetivo. 

“Puede ser por esas decisiones 
inconscientes que tomé, que uno 
nosabecómo llegó acierto lugar, 
entonces unoempieza a dudar. Y 
creo que tengo súper identifica: 
dos esos momentos en los que 
me da el síndrome del impostor 
y, por lo general, es cuando ter- 
mina un Show y tengo que em- 

    
pezarotro", dijo. 

Y para reflejar eso puso el re- 
ciente ejemplo del Festival. “Se 
acabó mi rutina Peligrosamente 
bien, y tengo que volvercon un 
nuevo show. Y en ese intertanto 
entreel showquese termina y el 
showque empieza, esdondeem 
pieza la inseguridad”. 
Aunque destacó el aporte de 

Caroe viene de triunfar en el Festival de Viña del Mar. 

su familia e hizo hincapié en el 
apoyo delos cercanos y enseguir 
pensando en su trabajo. “Lo otro 
es empezar a hacer cosas”, dijo. 

Desu primera etapa y su rela- 
ción con su padre, reflexionó 
que “cada persona tiene sus he 
rramientas para mostrar cariño 
y uno los entiende mucho des 
pués”. 

  

Mon Laferte visual 
“Te amo. Mon Laferte visual” 
eselnombre dela primera ex 
posición en Chile que reunió 
el imaginario de la artista 
multidisciplinar, bajo la cura 
toría de Beatriz Bustos. 

Disponible de jueves a sába- 
do, en la Sala Multiuso del 
Teatro Biobío. Entrada gene- 
ral $5.000. 

El actor español contó varias 
cosas del rodaje de los Coen. 

  

Javier Bardem 
dice que sufrió 
depresión 
mientras 
rodaba “No 
Country for 
Old Mer” 

Javier Bardem reconoció 
que rodó la película “No 
Country fo Old Men' (No es 
país para viejos) en medio de 
una profunda depresión y 
consiguió superarla, en par 
te, gracias a su amistad con 
el actor y coprotagonista 
Josh Brolin. 
Bardem aseguró en una 

entrevistacon The New York 
Times que Brolin “abría las 
ventanas, literalmente, por: 
que yo vivía en esta casa os 
cura, y él abría las cortinas y 
me llevaba a dar un paseo. 
Empecé a sentirme como: 
“Oh, hay alegría. Tengo la 
bendición de estar vivo”. 

En aquel momento, Bar 
dem relató al diario, acababa 
de terminar una larga rela 
ción y se sentía “desconecta 
dodel placer dela vida”:“Nun- 
ca llegué a pensar cosas oscu 
ras, pero estaba triste. Tardé 
un tiempo en salir de ella”. 
Cuando terminó la pelícu 

la, que le merecióel Oscar y le 
hizo una estrella de Ho 
lywood, Bardem aseguró que 
“era una persona diferente”. 
También admitió que el ro- 

daje fue “un reto" puesto que 
caminaba por algunas ciuda 
des de Texas y sentía algunas 
miradas y comportamientos 
haciasu persona “que noeran 
los más agradables". 

DEPRESIÓN POSPARTO 
Elactoryaeraconocido en: 

tonces enel cineespañol y ya 
había residido en lugares co- 
mo Nueva York y Los Ángeles, 
dondenose había sentido tan 
cohibido. 

En la entrevista, parte dela 
promoción de su nueva pelí 
Cula “Fl”, el actor habla am- 
pliamente sobre su familia y 
su vida personal, asícomo de 
su matrimonio con la tam- 
bién actriz Penélope Cruz, 
desde sus orígenes hasta los 
hijos que comparten. 

Bardem dijo al NYT que 
Cruz sufrió una depresión 
posparto, que le costaba ex 
presarabiertamente:“No era 
capaz decaptar la dimensión 
delo que era. Pero más tarde 
lo hice”, reflexionó el actor 
quesolo tenía cumplidos pa- 
ra su mujer. 
Además, recordó: “Ahora 

está mejor, pero hace 14 años 
era: “¿Está bien compartir 
esto con mi marido? ¿Está 
bien sentirme así cuando se 
supone que debo sentir lo 
contrario?” 

El actor también reconoció 
que el tiempo máximo que 
puede estarsin vera sus hijos 
es de dos semanas, por lo que 
en los días de descanso en los 
rodajes vuela a Madrid para 
reunirse con ellos. Cuando 
una vez llegaron a pasar tres 
semanas aseguró quesucuer- 
po experimentó "reacciones 
Íísicas de dolor y tristeza”.
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